
Témoignage de Gérald Alletru

Je m'appelle Gérald Alletru. Mon premier secteur d'activité fut l'informatique car, pendant
mes études, j'ai toujours été passionné par les matières scientifiques, notamment les maths ; ce qui
m'a  conduit  à  un  bac  scientifique,  une  prépa  maths ;  puis,  j'ai  intégré  une  école  d'ingénieur
informatique, où je me suis spécialisé dans la programmation.

Après mon école d'ingénieur, j'ai trouvé un emploi dans une entreprise « GL Traid » ; j'ai été
développeur pendant 5 ans. Ma mission consistait à programmer des logiciels pour des « traders ».
Au bout de 3 ans, j'ai compris que je ne pourrais pas rester dans ce métier pour plusieurs raisons :

– J'avais du mal à supporter le côté statique de cette activité, assis toute la journée devant mon
ordinateur à coder.

– Je supportais mal le manque de relation humaine car j'effectuais les tâches, seul.

Après  5  ans,  j'ai  postulé  dans  une  autre  entreprise,  espérant  retrouver  un  regain  de
motivation. J'ai intégré la banque « Fortis » à Bruxelles, et je me suis retrouvé dans des conditions
similaires : beaucoup de développement … et peu d'échanges. Au bout de  mois, j'ai  décidé de
changer radicalement de voie en me lançant dans l'enseignement.

Ce qui m' aidé à faire ce choix, en premier lieu, c'est une mission qui m'a été confiée quand
j'ai donné ma démission de ma première entreprise : on m'a demandé de transmettre toutes mes
connaissances sur un produit dont j'étais devenu spécialiste ; et cette phase-la m'a beaucoup plu,
cette phase où j'ai été formateur. J'ai trouvé cela plaisant et enrichissant. Et c'est là que je me suis
dit :  « Pourquoi je ne me lancerais pas dans l'enseignement ? ».

Le hasard m'a fait rencontrer un ami du lycée qui était enseignant et qui m'a expliqué son
métier ; j'ai aussi rencontré Jean-Jacques Dubé qui m'a donné sa vision sur le métier d'enseignant.
Ces rencontres ont conforté l'envie que j'avais de me lancer dans cette nouvelle activité.

Je suis aujourd'hui professeur de maths … et je ne regrette absolument pas ce choix ! J'ai
trouvé dans cette activité beaucoup plus d'humain, plus de dynamisme et d'engagement ; et je suis
content d'avoir fait ce choix-la. En restant dans l'informatique, je n'aurais pas pu m'épanouir, alors
que là, j'ai pu évoluer et vraiment trouver ce que je cherchais. 

PS : J'ajoute que Gérald a rejoint l'équipe des animateurs TICE de la DEC Vendée (cf. page 19 de
l'annuaire 2022/2023 de l'EC de Vendée) – Par pudeur, il n'évoque pas la baisse importante de
salaire qu'il a dû consentir – JJ Dubé


